



jdkfhjdsckfh

Patrizia Riedl

# 1. Kirchrother Gemeindeolympiade – ein voller Erfolg

Wer hätte letztes Jahr schon daran gedacht, dass uns „jemand“ etwas nehmen kann, was für die Mehrheit der Bevölkerung schon fast zur Selbstverständlichkeit gehört. Ob Treffen mit Freunden, ein Besuch bei Oma und Opa, ein Partyabend in der Stadt, ein Urlaub am Meer oder einfach nur die tägliche Routine von Jedermann. Doch dann kam Corona.

Jedes Jahr aufs Neue bringt die Gemeinde Kirchroth ein Ferienprogramm für Kinder und Jugendliche heraus. Das diesjährige Programm musste aufgrund des Virus komplett abgesagt werden, da keine Veranstaltung so stattfinden konnte, wie geplant. Ohne Hygienekonzept, Hygienemaßnahmen, Desinfektionsmittel und natürlich dem Accessoire des Jahres 2020, dem Mund- und Nasenschutz, geht schon mal Garnichts mehr. Wenn wir wieder zurück in das Vergangene gehen, erinnert uns die Maske oft nur an die asiatischen Länder. Was für uns oft fraglich war, machen wir nun alle selbst. Die drei Jugendbeauftragten

Andrea Laumer, Johann Buchmeier und Markus Aumer haben zusammen mit engagierten Bürgern und Vereinen der Gemeinde Kirchroth trotz der ungewohnten Situation versucht, ein komplett neues, den Hygieneanforderungen entsprechendes, Ferienprogramm zu erstellen. Das Highlight dabei sollte die Erste Kirchrother Gemeindeolympiade darstellen, welche am Samstag, den 22. August stattfand. Die Idee dazu kam von Matthias Auer, dem Vorstand des Ski- und Freizeitclubs Kirchroth, welcher dann auch Hauptorganisator dieser Olympiade war. Dabei hatten Kinder und Jugendlichen in Teams einen Rundweg von

ca. 8 km zu bewältigen, in dem von Bürgern und Vereinen der Gemeinde Kirchroth verschiedene Stationen mit Aufgaben wie Geschicklichkeit, Sport oder auch Wissen warteten. Die Erste Kirchrother Gemeindeolympiade erfreut sich über viel Lob von den Teilnehmern und genoss ebenso sehr viel Aufsehen in den Medien, da landkreisweit keiner so etwas auf die Beine gestellt hat. Ebenso die weiteren Angebote im Ferienprogramm der Vereine, welche durch die Gemeinde mit Desinfektionsmitteln, Hinweisschildern, Masken usw. ausgestattet werden, erfreuen sich vieler Teilnehmer.



Hindernislauf des Ski- und Freizeitclubs Kirchroth



Station Torwandschießen mit Parkour vom KSC



Station an dem Aktiv-Naturspielplatz auf dem Sportplatzgelände



Interview mit Niederbayern TV



Station „Wurfspiel basteln“ Kita Pondorf



Parkour auf dem Sportgelände des Spvgg Pondorf-Oberzeitldorn



FFW Pillnach mit der Station Speerzielwurf



Dosenwerfen der KLJB Kirchroth



Quiz der Imker „Alles um die Honigbiene“



Station Spritzenhaus der FFW Kirchroth



Sgrajas Mandelbrennerei



Jury der KSC Station



Rätsel über Tiere und Pflanzen des Obst- und Gartenbauvereins Kirchroth

